

Un reconocimiento a mujeres líderes

13 Mujeres Destacadas Reciben el Premio "Liderazgo Femenino 2025"



Durante el Mes de la Mujer, SQM Yodo Nutrición Vegetal reconoció a 13 mujeres de la región por su contribución al desarrollo de sus comunidades en áreas como deporte, emprendimiento, e inclusión entre otras.

En el marco del Mes de la Mujer, 13 mujeres de la Región de Antofagasta fueron homenajeadas con el premio "Liderazgo Femenino 2025", una iniciativa impulsada por SQM Yodo Nutrición Vegetal que tiene como objetivo visibilizar el destacado rol de las mujeres en diversos ámbitos de la sociedad y su contribución significativa al desarrollo de sus comunidades.

Las premiadas provienen de localidades como Quillagua, María Elena, Tocopilla y Antofagasta. Fueron reconocidas por su liderazgo en áreas tan diversas como deporte, emprendimiento, agricultura, dirigencia social, patrimonio, inclusión,

trayectoria, STEM (Ciencia, Ingeniería y Matemáticas), academia y mujer en minería, una categoría incorporada este año para resaltar el trabajo de las colaboradoras de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

José Robles, subgerente de Relaciones Comunitarias de SQM Yodo Nutrición Vegetal, destacó: "Queremos resaltar el invaluable aporte de estas 13 mujeres, quienes, con perseverancia y valentía, están construyendo el futuro de sus comunidades. Este premio es una forma

de reconocer su esfuerzo y motivar a otras mujeres a seguir luchando por sus sueños".

En una emotiva ceremonia, SQM Yodo Nutrición Vegetal reconoció a mujeres líderes de la Región de Antofagasta.

La ceremonia de premiación incluyó una alfombra roja, donde las premiadas fueron recibidas por Eli y Krishna de Caso, recordadas animadoras de televisión, quienes también ofrecieron una charla inspiradora titulada "Yo Elijo".

Hanna Goldener, Seremi de la Mujer y Equidad de Género de Antofagasta,

resaltó la importancia de la iniciativa: "Este tipo de reconocimientos demuestra que las mujeres están tomando un lugar fundamental en diferentes esferas de la sociedad. Es un mensaje de empoderamiento que demuestra que sí se puede alcanzar cualquier meta".

Algunas de las premiadas compartieron su emoción por este reconocimiento. María Cecilia Hernández, rectora de la Universidad Católica del Norte y galardonada en la categoría Academia, expresó: "Este premio es un honor y lo recibo con humildad. Es un estímulo para seguir trabajando por la educación y el desarrollo de nuestra región".

Yasna Galleguillos, presidenta del Club Deportivo Barcelona de Tocopilla y premiada en la categoría Deporte, afirmó: "Recibir este premio es un reconocimiento a años de trabajo y dedicación en el deporte. Mi madre me enseñó el valor del esfuerzo, y es un legado que ahora comparto con las jóvenes de nuestra comunidad".

Por su parte, María Belén Aguilera, ingeniera de estudios en SQM Yodo Nutrición Vegetal y galardonada en la categoría Mujer en Minería, comentó: "Este reconocimiento es una prueba de que el compromiso, la dedicación y el trabajo profesional generan un impacto positivo".